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平成３０年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年２月２６日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

 

 

平成３０年度教育行政執行方針について 

 

平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提

出について 

 

 

H30.2.26 

 

H30.2.26 

 

原案可決 

 

原案可決 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

報告事項２ 

 

報告事項３ 

 

 

そ の 他 

 

 

平成３０年度美深町一般会計教育費町長査定結果

について 

 

２０１８韓国平昌オリンピック視察について 

 

平成２９年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査

結果について 

 

３月の行事予定について 

 

 

H30.2.26 

 

 

H30.2.26 

 

H30.2.26 

 

 

 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

 

予定説明 
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 平成３０年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 2月 26日（月）午後 4時 00分～午後 6時 15分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１１名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副主幹(学校) 和 田 政 則  副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成３０年度教育行政執行方針について 

   議案第２号  平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成３０年度美深町一般会計教育費町長査定結果について 

   報告事項２  ２０１８韓国平昌オリンピック視察について 

   報告事項３  平成２９年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

   そ の 他  ３月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第２回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

 

平成３０年第１回教育委員会会議、平成３０年第１回臨時教育委員会議の会議録につ

いて一括して説明をお願いします。 

（平成３０年第１回教育委員会会議、平成３０年第１回臨時教育委員会議の会議録につ

いて別紙により説明） 

まず、平成３０年第１回教育委員会会議の会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 



~ 3 ~ 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 次に、平成３０年第１回臨時教育委員会議の会議録について、確定してよろしいです

か。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（教育委員会活動報告について、各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきます。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

 

幼 児 Ｃ 長 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 

 議案第１号「平成３０年度教育行政執行方針について」に入ります。 

執行方針は、私が読み上げます。 

（議案第１号について読み上げ） 

 はじめにの最後に記載されている学習機会と学習活動の違いは何ですか。 

 学習機会は、教育委員会でつくるもので、学習活動はそれぞれが行う活動です。 

 高等学校教育の中に、より魅力のある学校づくりを進める取組に支援するとあります

が、下宿の建設や美深高校卒業生の奨学金など具体的に記載したほうが良いのではない

でしょうか。 

 平成２９年度で実施しているものですので、今年度は具体的には記載しませんでし

た。教育水準の向上を図ると記載している部分については、通信講座を導入しているこ

とを指しています。より魅力のある学校づくりについては、高校と中学校の先生方の交

流をもっと積極的に実施していかなければならないことを指しています。 

 今でも先生方の交流はありますか。 

 あるのですが、まだ少ないと思っています。 

 その年に新たに取り組むようなものは、具体的に記載しますが、継続してきているも

のについては包括的な言葉で表し、全体の文章をなるべく短く抑えている関係がありま

す。 

 義務教育の中の英語で日常的なコミュニケーションができるようとありますが、とて

も高度だと思いますが。 

 今まではコミュニケーション能力の向上という言い方をしていましたが、北海道教育

委員会でもこのような表現になっています。普段の会話が大切であるという意味合いで

す。 

 幼児教育の充実の中で、未就園児と保護者が交流するとありますが、１対１というイ

メージにとれるのですか、子どもと保護者が交流することであれば家庭でできることで

すので、複数で交流するのであれば、保護者たちとなるのではないでしょうか。 

 未就園児は幼児センターに通っていないすべての子どもとその親を指しています。 

 家庭・地域教育の充実の中に子どもたちが安心できる居場所として、児童館、子ども

教室があげられていますが、少年団は入らないのですか。 

 スポーツ少年団となると、方針の中には特に表現されていませんがスポーツ活動の推

進に入ります。 

 もっとスポーツ少年団が活躍してくれるような表現が入りませんか。 

 スポーツ未来基金に絡めた表現だけとなっています。予算で新たな取り組みが出てく

るものはありませんので、入れることは難しいです。 
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庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

副主幹(学校) 

坂 井 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

学校給食Ｃ長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 特に力を入れていきたい部分であると思います。 

 団体の活動支援の中に少年団の支援を含まれています。キッズもスポーツクラブの補

助金の中で実施している活動です。キッズをスタートした時の様に新たな活動に取り組

むのであれば表現することも可能でありますが、現段階では方針に入れるには弱い部分

があります。 

 スポーツ未来基金はスポーツ活動に支援していますが、文化活動に対しては何か支援

はありますか。 

 文化活動に対しては、スポーツ未来基金のような支援はありません。 

 子どもたちもいろいろな文化団体を行っていますので、こどもスポーツ未来基金とい

うのをこども未来基金として、スポーツだけでなく文化活動にも支援できないかと思い

ます。 

 小学生の金管バンドについては、全道大会参加に対しては町費で支援しています。未

来基金をスポーツに限らずというのは方向性としては検討の余地はあると思います。 

 ＡＬＴの１回の任用期間は決まっていますか。 

 １回の任用期間は１年となっています。 

 今まで長くて何年間いましたか。 

 これまで長くて３年間です。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、一部整理をする部分がありますが、この部分については事務局に

お任せいただくということでよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は決定させていただきます。 

 

 議案第２号「平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説明をお

願いします。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 学校給食費は減額となっていますが、人数も減っていますか。 

 予算については余裕を持って組んでおり、給食数が確定しましたので、減額補正する

ものです。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、議案第２号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第２号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

 

 

 報告事項１「平成３０年度美深町一般会計教育費町長査定結果について」説明をお願

いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたがご質問はありますか。 

 今のＡＬＴの任期はいつまでですか。 

 任期は７月までですが、更新します。 

 新しいＡＬＴはいつから来ますか。 

 ８月からの予定です。 

 仁宇布小中学校と美深中学校のＡＥＤ消耗品が予算計上されていますが、美深小学校

はないのですか。 
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副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

清 水 委 員 

 

副主幹(社会・体育) 

清 水 委 員 

副主幹(社会・体育) 

清 水 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

庄 司 委 員 

幼 児 Ｃ 長 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(社会・体育) 

庄 司 委 員 

主 幹 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 

 美深小学校にもＡＥＤは設置しています。年度中に有効期限の到来するパッドやバッ

テリーの予算を計上しています。 

 有効期限はどのくらいありますか。 

 パッドは２年程度です。バッテリーは機種にもよりますが、３～５年程度です。 

 ＡＥＤの講習会などは実施していますか。 

 講習は受けています。 

 最近の成人式は、記念品は写真だけですか。以前は写真のほかに何かあったと思いま

す。 

 成人式の記念品につきましては、最近は写真だけです。 

 近隣も同じような感じですか。 

 近隣の状況につきましては、把握しておりません。 

 転出していった子が美深で成人式をやるために帰ってくる訳ですから、何か記念の品

があると良いのではないでしょうか。 

 今、話されたこともそうなのですが、式典と祝賀会に招く来賓についても課題になっ

ておりまして、成人式の在り方について少し話し合ってもらえればと思っているところ

です。 

 成人者以外は会費制にしてもよいのではないでしょうか。 

 成人式の在り方につきましては。別な日に議題として協議いただきたいと思います。 

 幼稚部棟の雨漏りの修繕はどうなりましたか。 

 幼稚部棟と保育部棟の両方の改修等を要求しましたが、平成３０年度は保育部棟のみ

で、幼稚部棟は翌年度の査定を受けています。３０年度は、保育部棟の照明のＬＥＤ化、

トイレ、水道、調理室の改修工事を行います。 

 子どもスポーツ未来基金は以前、寄附を募っていましたが、今年の状況はどうですか。 

 寄附は毎年募っていますが、今年の運用は良好です。 

 チョウザメ剥製修復委託料はどのような内容ですか。 

 現在、伝承遊学館にあるチョウザメの剥製を修復するものです。 

 他に質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項２「２０１８韓国平昌オリンピック視察について」は、私か説明をいたしま

す。 

（報告事項２について説明） 

 何か質疑はありますか。 

 エアリアル男子の出場者の半分近くが美深町へ合宿に来ていますね。 

 話を聞くと他の選手方も美深町へ来たかったようです。今回メダルを取ったウクライ

ナの選手も数年前に美深町へ来たいという話をしていたようです。 

 他に質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

 報告事項３「平成２９年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について」説明

をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたがご質問はありますか。 

 児童、生徒質問紙の質問内容が男子と女子が違うのはなぜですか。 

 運動能力向上に関係している特長のある項目を掲載しているためです。 

 体力向上は学校の体育の授業やスポーツをするだけではないと思います。登校は歩く

とか普段の遊びを考えるとか他にもあると思います。 

 美深町の場合は、スポーツクラブなどで運動する機会を提供しているのは確かで、他

の町に比べると実施している方だと思います。 
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庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 学校の授業といかにリンクさせるかということも必要でしょうし、学校は学校で分析

をし、体育だけではなくて空いている時間の活用や、体育でもどういったところにポイ

ントをおくかなど考えています。 

 北海道の子は本州なり都市部の子ども比べると、圧倒的に歩く機会は少ないと思いま

す。昔は、交通機関も発達していませんでしたから歩いていました。生活スタイルが変

わってきたというのは、現実問題としてあると思います。 

 今年は反復横とびで良い結果がでていますが、美深町は走る、基礎体力の部分が課題

だと思っています。スポーツクラブが始まってからは、やる子とやらない子の差がはっ

きり出てきていると思います。 

 体格の全国、全道の比較は公表されますか。 

 全国と全道の体格の比較は、報告書などで公表されます。 

 他に質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項３は報告済みとさせていただきます。 

 

 次にその他「３月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「３月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第３回教育委員会会議は、３月２８日(水)１６：００からの開催を予定します。 

卒業式への出席については、別紙のとおり予定したいと思います。入学式については、

３月の教育委員会議で決めさせていただきます。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後６時１５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第２回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年３月２８日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


